

SUMARIO

1. c. Feliciano Gil de las Heras, Tribunal de la Rota de la Nunciatura Apostólica, 19 de noviembre 1991: nulidad de la sentencia (Interlocutoria)	321-326	(3-8)
2. c. Jaime Riera Rius, Tribunal del Arzobispado de Barcelona, 27 de marzo de 1991: engaño doloso, incapacidad de asumir obligaciones esenciales, falta de libertad interna	327-341	(9-23)
3. c. Félix López Zarzuelo, Tribunal del Arzobispado de Valladolid, 22 de julio de 1992: incapacidad de asumir, error, exclusión del bien de la prole	343-359	(25-41)
4. c. Adrián González Martín, Tribunal del Obispado de Badajoz, 4 de septiembre de 1992: incidente de ampliación de dubio	361-368	(43-50)
5. c. Vidal Guitarte Izquierdo, Tribunal del Obispado de Segorbe-Castellón, 16 de mayo de 1992: exclusión de la indisolubilidad	369-382	(51-64)
6. c. Néstor Bacelar Queimadelos, Tribunal del Obispado de Tuy-Vigo, 22 de noviembre 1991: autorización de matrimonio	383-387	(65-69)
7. c. Fernando García-Mon y González-Regueral, Tribunal Constitucional, 3 de octubre 1991: Autonomía Universitaria (enseñanza de la Religión)	389-399	(71-81)